



*Er war so treu und liebevoll,
Er bleibt uns treu im Herzen wohl,
Sei selig dort, wir denken Dein,
Du wirst uns unvergeßlich sein.*

Mit Traurigkeit im Herzen, aber dankbar für die Zeit,
die wir gemeinsam verbringen durften, nehmen wir Abschied von

Herrn

Johann Kern

ÖBB Beamter, Etzbauer in Bruck 10, Wippenham
Mitglied der Jägerschaft und der FF Wippenham

welcher am Mittwoch, 12. Juni 2019, unerwartet
im 55. Lebensjahr von uns Abschied genommen hat.

Der heilige Trauergottesdienst findet am Mittwoch, 19. Juni 2019,
um 14 Uhr in der Pfarrkirche Wippenham statt. Anschließend geleiten
wir die Urne zur letzten Ruhestätte ins Familiengrab.

In Liebe und Dankbarkeit:

Deine Irene

Markus und Sabrina mit Emilia und Maja
Kerstin und Simon mit Leana und Valentin
Stefan und Julia
Kinder und Schwiegerkinder

Helmut und Klara

Walter und Maria
Schwiegereltern

im Namen aller Verwandten.

Gebetet wird am Dienstag um 19.30 Uhr in der Pfarrkirche Wippenham.

Die Trauerfamilie bittet von Beileidsbezeugungen Abstand zu nehmen.
Es liegt ein Kondolenzbuch auf.